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Bürgschaften der Stadt Kassel 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1197 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Bürgschaften hat die Stadt Kassel derzeit übernommen? 

2. Welche Höhe haben diese Bürgschaften? 

3. Welche Laufzeit haben diese Bürgschaften? 

4. Wie schätzt der Magistrat das Risiko von Zahlungsverpflichtungen aus diesen 

Bürgschaften ein? 

5. Wie häufig bzw. wann werden diese Bürgschaften geprüft? 

6. Welche Kündigungsmöglichkeiten gibt es jeweils zu den Bürgschaften? 

7. In welcher Höhe mussten Zahlungen aus der Übernahme von Bürgschaften in 

den vergangenen 5 Jahren geleistet werden? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzender Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




